

Fraktionsgemeinschaft
Grün-Alternative Liste Heidelberg
Heidelberg pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Hans Martin Mumm
Michael Pfeiffer
Prof. Thilo Hilpert

Heidelberg, 21.05.2019

Sachantrages zu Tagesordnungspunkt 2 der Jugendhilfeausschusssitzung am 21.05.2019 –

Bedarf an Kita-Plätze Rohrbach

Sachantrag

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten es für die Stadt Heidelberg gibt, das Grundstück der evangelischen Kirche Lindenweg/Heinrich-Fuchs-Straße sowie das Grundstück der katholischen Kirche Rathausstraße/Parkstraße zu erwerben. Auf beiden Grundstücken befinden sich momentan noch Kindertagesstätten, die geschlossen werden sollen.

Begründung:

Rohrbach ist ein kinderreicher Stadtteil, in dem insbesondere im alten Ortskern Kindertagesplätze fehlen und bezahlbarer Wohnraum geschaffen werden sollte. Durch den Abriss der beiden konfessionellen Kindergärten werden junge Familien gezwungen, ihre Kinder mit dem Auto zu fußläufig kaum noch zu erreichenden Betreuungsangeboten zu fahren. Dies widerspricht dem ökologischen Grundsatz der kurzen Wege und würde das Verkehrsaufkommen innerorts unnötig erhöhen.